

Un service de puissance

Préalable : le PCLN est une proposition d'organisation, mais chacun l'adapte à ses possibilités

- . Prendre le temps, un temps spécifique 2 ou 3 fois par semaine (½ heure à 1heure).
 - . Commencer par la prière
Seigneur au travers de cette étude, quelle est la vérité de ta parole pour moi aujourd'hui ?
Ouvre mon intelligence et mon esprit à la voix de Ta Parole.....
 - . Lire l'étude et lire les versets dans leur contexte, les méditer, laisser le Seigneur par Son Esprit toucher notre cœur par Sa Parole.
 - . Noter sur un cahier la méditation et la révélation qui vient.
- même si c'est une richesse incontournable, le but n'est pas de savoir intellectuellement mais de connaître la révélation de Dieu pour chacun dans ce domaine de la puissance.
- Portons ensemble ce groupe qui suit ce parcours afin qu'ensemble nous allions plus loin, comme le souligne ce proverbe africain « seul nous allons vite, ensemble nous allons plus loin » (à ce jour nous sommes 24 à suivre ce parcours).
- nous nous rappellerons de 4 piliers de la foi en Christ dont Paul parle dans Ephésiens 4:
La vérité, l'amour, l'unité et la sainteté

Que le Seigneur bénisse richement ces temps.

Ton Dieu ordonne que tu sois puissant; Affermis, ô Dieu, ce que tu as fait pour nous!
(Ps68 v28)

Quand il sortit ..., il vit une grande foule, et fut ému de compassion pour elle, et il guérit les malades. (Matt14 v14)

Jésus toucha leurs yeux ; et aussitôt ils recouvrèrent la vue, et le suivirent. (Matt20 v34)

Cette étude a pour but :

- de nous faire progresser dans la réalité de la puissance de Dieu
- de nous ouvrir au fait de croire que cette puissance **peut, doit se manifester** au travers de chacun d'entre nous.

Sommaire :

- 1) *Quelques versets de fondement*
- 2) *Pourquoi prendre à cœur cette notion de puissance ?*
- 3) *Evangile et Puissance*
- 4) *Conclusion première partie*

*Allant de pas en pas, de victoire en victoire, même s'il y a des obstacles et de l'adversité, nous sommes appelés à réaliser **que nous pouvons voire nous sommes poussés d'entrer dans un service ou un ministère de puissance.***

La puissance de l'Évangile n'est pas réservée seulement aux cinq ministères décrits dans Ep4 v11 et 12, mais à tous ceux qui croient en l'autorité de Christ, même si les ministères ont des choses particulières et spécifiques dans ce domaine de la puissance.

Ep4 v11 et 12 : Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, pour le perfectionnement des saints en vue de l'œuvre du ministère et de l'édification du corps de Christ,...

1) Quelques versets de fondement

- *Le message de l'Évangile est en soi une puissance, Or, cet Évangile est la part de toute personne née de nouveau.*

« C'est UNE PUISSANCE pour le salut DE QUICONQUE CROIT... » (Romains 1 v 16).

Rom1 v15 Ainsi j'ai un vif désir de vous annoncer aussi l'Évangile, à vous qui êtes à Rome.

16 Car je n'ai point honte de l'Évangile : c'est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit, du Juif premièrement, puis du Grec,

17 parce qu'en lui est révélée la justice de Dieu par la foi et pour la foi, selon qu'il est écrit : Le juste vivra par la foi.

- **« Voici les signes qui accompagneront CEUX QUI AURONT CRU... » (Marc 16 v 17).**

Marc16 v14 Enfin, il apparut aux onze, pendant qu'ils étaient à table ; et il leur reprocha leur incrédulité et la dureté de leur cœur, parce qu'ils n'avaient pas cru ceux qui l'avaient vu ressuscité.

15 Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création.

16 Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.

17 Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ;

18 ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris.

Il est à noter que dans ce passage Christ, après sa résurrection, insiste fortement auprès des apôtres sur l'importance de croire promptement sans se questionner ou s'endurcir. Il nous assure qu'il y a une réalité concrète en celui qui croit, Il n'a pas dit c'est réservé à une classe particulière ou une élite mais à tous ceux qui auront cru.

- *La prière libère la puissance de Dieu. Il est possible de changer le cours des événements*

« C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir. » (Marc11 v 24)

Marc11 v22 Jésus prit la parole, et leur dit : Ayez foi en Dieu.

23 Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, et s'il ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra s'accomplir.

24 C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir.

25 Et, lorsque vous êtes debout faisant votre prière, si vous avez quelque chose contre quelqu'un, pardonnez, afin que votre Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi vos offenses.

26 Mais si vous ne pardonnez pas, votre Père qui est dans les cieux ne vous pardonnera pas non plus vos offenses.

Le Seigneur relie trois choses : la foi, la puissance et le pardon. En d'autre terme : la foi entraîne la puissance, le non pardon leur est un obstacle suffisamment important pour bloquer la dispensation de l'Éternel.

- *Cette puissance c'est celle du Saint-Esprit « Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse. » (2 Timothée 1 v 7)*

2Tim1 v1 Paul, apôtre de Jésus-Christ, par la volonté de Dieu, pour annoncer la promesse de la vie qui est en Jésus-Christ,
 2 à Timothée, mon enfant bien-aimé : que la grâce, la miséricorde et la paix te soient données de la part de Dieu le Père et de Jésus-Christ notre Seigneur !
 3 Je rends grâce à Dieu, que mes ancêtres ont servi, et que je sers avec une conscience pure, de ce que nuit et jour je me souviens continuellement de toi dans mes prières,
 4 me rappelant tes larmes, et désirant te voir afin d'être rempli de joie,
 5 gardant le souvenir de la foi sincère qui est en toi, qui habita d'abord dans ton aïeule Loïs et dans ta mère Eunice, et qui, j'en suis persuadé, habite aussi en toi.
 6 C'est pourquoi je t'exhorte à ranimer le don de Dieu que tu as reçu par l'imposition de mes mains.
 7 Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse.
 8 N'aie donc point honte du témoignage à rendre à notre Seigneur, ni de moi son prisonnier. Mais souffre avec moi pour l'Évangile, (1-9) par la puissance de Dieu

- le Saint-Esprit, « **plus grand que celui qui est dans le monde** », **habite en chacun de nous enfants de Dieu (1 Jean 4 v 4).**

1Jean4 v1 Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit ; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde.
 2 Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu : tout esprit qui confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu ;
 3 et tout esprit qui ne confesse pas Jésus n'est pas de Dieu, c'est celui de l'antéchrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est déjà dans le monde.
 4 Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.

La confession de Jésus l'envoyé du Père qui s'est fait homme nous assure la vie de Son Esprit même si nous sommes dans un état de « petit enfant » car le Père par Jésus nous a adopté comme ses propres enfants. Il nous ouvre la perspective de dominer sur l'ennemi qui tient le monde.

2) Pourquoi prendre à cœur cette notion de puissance

Dans notre marche, nous sommes à la suite de Christ. Il est notre modèle, nous le percevons et nous le recevons par les écrits de la Parole et leur révélation par l'Esprit Saint. Dès le début de son ministère le Seigneur annonce clairement sa mission sur terre « L'Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, Pour publier une année de grâce du Seigneur.

Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et s'assit. Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur lui.

Alors il commença à leur dire : Aujourd'hui cette parole de l'Écriture, que vous venez d'entendre, est accomplie. » (Luc4 V18 à 21).

Ce texte de Luc détaille précisément et avec méthode la mission qu'est celle de Jésus l'envoyé du Père déjà annoncée de longue date et par extension celle à laquelle il nous a destinée en marchant à sa suite. A la lecture, et relecture, il semble y avoir comme une esquisse d'ordre de priorité dans le besoin de l'humanité tout en pouvant être remanié dans la pratique. Nous les re-citons :

- **annoncer une bonne nouvelle aux pauvres**
- **guérir ceux qui ont le cœur brisé**
- **proclamer aux captifs la délivrance**
- **rendre la vue aux aveugles**
- **renvoyer libres les opprimés**
- **publier une année de grâce du Seigneur.**

Tout cela est accompli et continu de s'accomplir

L'accomplissement prend :

- un certain temps, (c'est aussi pour cela qu'il nous faut **réserver du temps** pour le Seigneur)
- une certaine **connaissance** qui nous conduit dans une certaine **maturité** (différent de la sagesse),

Afin d'apprendre à libérer cette puissance de l'Esprit. Ouvrons-nous à la pensée d'être Utilisé par le Seigneur comme canal par lequel il pourra déverser sa puissance.

Jésus, notre modèle, pendant son ministère terrestre « ...allait de lieu en lieu en faisant du bien et en guérissant tous ceux qui étaient sous l'oppression du diable » (Actes 10 : 38).

Actes 10 v38 vous savez comment Dieu a oint du Saint-Esprit et de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui.

*Lorsque le Seigneur envoie les douze en mission, Il les envoie envahir ou reconquérir le terrain occupé par l'ennemi, terrain de la perdition, de l'oppression, de la maladie, de la mort, de la pauvreté. « ...**prêchez que le royaume des cieux est proche. GUÉRISSEZ les malades, PURIFIEZ les lépreux, CHASSEZ les démons...** » (Matthieu 10 : 7, 8).*

Mat10 v 7 Allez, prêchez, et dites: Le royaume des cieux est proche.

8 Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les démons. Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement.

Christ nous envoie comme il envoie les soixante-dix disciples avec la même mission d'annoncer le royaume de Dieu et de guérir les malades, chasser les démons (Luc 10 : 9, 17et 18).

Luc10 v1 Après cela, le Seigneur désigna encore soixante-dix autres disciples, et il les envoya deux à deux devant lui dans toutes les villes et dans tous les lieux où lui-même devait aller.

2 Il leur dit : La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson.

3 Partez ; voici, je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups.

4 Ne portez ni bourse, ni sac, ni souliers, et ne saluez personne en chemin.

5 Dans quelque maison que vous entriez, dites d'abord : Que la paix soit sur cette maison !

6 Et s'il se trouve là un enfant de paix, votre paix reposera sur lui ; sinon, elle reviendra à vous.

7 Demeurez dans cette maison-là, mangeant et buvant ce qu'on vous donnera ; car l'ouvrier mérite son salaire. N'allez pas de maison en maison.

8 Dans quelque ville que vous entriez, et où l'on vous recevra, mangez ce qui vous sera présenté,

9 guérissez les malades qui s'y trouveront, et dites-leur : Le royaume de Dieu s'est approché de vous.

10 Mais dans quelque ville que vous entriez, et où l'on ne vous recevra pas, allez dans ses rues, et dites:

11 Nous secourons contre vous la poussière même de votre ville qui s'est attachée à nos pieds ; sachez cependant que le royaume de Dieu s'est approché.

12 Je vous dis qu'en ce jour Sodome sera traitée moins rigoureusement que cette ville-là.

13 Malheur à toi, Chorazin ! malheur à toi, Bethsaïda ! car, si les miracles qui ont été faits au milieu de vous avaient été faits dans Tyr et dans Sidon, il y a longtemps qu'elles se seraient repenties, en prenant le sac et la cendre.

14 C'est pourquoi, au jour du jugement, Tyr et Sidon seront traitées moins rigoureusement que vous.

15 Et toi, Capernaüm, qui as été élevée jusqu'au ciel, tu seras abaissée jusqu'au séjour des morts.

16 Celui qui vous écoute m'écoute, et celui qui vous rejette me rejette ; et celui qui me rejette rejette celui qui m'a envoyé.

17 Les soixante-dix revinrent avec joie, disant : Seigneur, les démons mêmes nous sont soumis en ton nom.

18 Jésus leur dit : Je voyais Satan tomber du ciel comme un éclair.

Une fois enlevé au ciel, et s'étant assis à la droite du Père, Il envoie le Saint-Esprit.

L'Eglise annonce alors le message de l'Evangile et MANIFESTE LA PUISSANCE DE DIEU, comme cela nous est relaté tout au long du livre des Actes.

Jésus est « le même hier, aujourd'hui et éternellement » (Heb13 v8).

Aujourd'hui nous prêchons le même Evangile qui était prêché hier, il doit donc être accompagné de la même puissance et des mêmes démonstrations de puissance.

3) Evangile et la manifestation de la puissance de Dieu sont extrêmement liés voire indissociables.

Paul dit aux Corinthiens au sujet de son ministère :

« Ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse, mais sur une démonstration d'Esprit et de Puissance, afin que votre foi soit bâtie, non sur la sagesse, mais sur la puissance de Dieu » (1 Corinthiens 2 v 4).

1Co2 v4 et ma parole et ma prédication n'ont pas été en paroles persuasives de sagesse, mais en démonstration de l'Esprit et de puissance,

5 afin que votre foi ne repose pas sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu. (version Darby)

Nous pouvons en retirer qu'il y a avantage à :

- annoncer l'Evangile en comptant sur la puissance de Dieu.
- associer l'annonce de l'Evangile en associant l'annonce de la puissance.

Nous pouvons faire des discours formidables, avoir une belle allocution, un beau phrasé, une belle rhétorique sans amener une seule âme au Salut ou à la guérison,

alors que

dans sa bonté, sa bienveillance, le Père Eternel a déjà anticipé les situations en nous aidant dans nos capacités. Nous pouvons apporter très simplement l'Evangile et voir des choses fantastiques se produire parce que la puissance se libère.

ATTENDONS- NOUS A ETRE DEPASSE ET NOUS LE SERONS !

Un point de fragilité : notre raisonnement, nous raisonnons trop :

« Oui mais, si je prie pour lui et qu'il n'est pas guéri ? »

« si je prie et qu'il ne se passe rien d'apparent ? »

Qu'une personne soit guérie ou non n'est pas vraiment notre problème.

Qu'une personne reçoive un touché de Dieu, appartient à Dieu.

Notre part est de croire qu'à l'instant où nous prions, Dieu la touche et la guérit.

Si, pour une raison ou une autre alors que nous avons eu la foi nécessaire, cette personne ne peut recevoir cette guérison, ce n'est plus notre responsabilité.

Mais si elle ne reçoit pas à cause de notre incrédulité, là nous sommes responsables.

Un point à souligner qui est important car s'il est mal compris il peut engendrer une confusion :

Au sujet de la guérison il y a, dans le royaume de Dieu 2 dynamiques :

La guérison, comme signe et prodige qui accompagnent l'annonce de l'Évangile pour le salut du monde.

Nous venons de développer ce point ci-dessus. Elle s'exprime dans le monde, au sein de l'esprit du monde, peu importe l'endroit : la rue, le travail, les voisins, les personnes non converties dans un lieu de culte.....

Et

il y a la prière de guérison pour les souffrants ou les malades dans le corps de Christ qui est une grâce que le Seigneur accorde selon sa volonté (et Il veut que nous soyons en bonne santé, prospérant comme prospère l'état de notre âme) .C'est une dynamique de foi, qui opère d'avantage dans le Cœur de la personne et qui est dispensée, de manière non exhaustive, plus pour encourager la foi de la personne que l'entourage. Même si l'impact de la manifestation est là.

4) En conclusion pour cette première partie :

*A chacun le soin d'écrire en quelques points ce qui vous a touché dans cette étude :
(nota : c'est pour vous, il n'y a pas « d'interro écrite », je plaisante.....)*